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Как известно, Правительство Укаины осенью 2010 г. ввело квотирование на зерно,
которое должно было длиться до 31 декабря 2010 г., но затем было продлено до 31
марта 2011 г. При этом квоты были увеличены с 1,5 млн тонн до 4,2 млн тонн, а
компании, получившие большие части этой квоты по непонятной причине очень тесно
связаны с государством.

      

Таким образом, если ранее Правительство утверждало, что целью квотирования
является обеспечение продовольственной безопасности нашей страны, то
распределение квот наводит на мысли о том, что, кажется, во всем этом есть какой-то
определенный интерес, и интерес этот явно не состоит в том, чтобы спасти народ
Украины от гипотетического голода. На арену внешней торговли зерновыми вдруг вышли
совершенно неизвестные, маленькие компании.

  

Помимо всего прочего, вступившее в силу 1 февраля 2011 г. Постановление Кабмина о
регистрации внешнеэкономических контрактов по экспорту с/х продукции только на
Аграрной бирже (или же на других товарных биржах, получивших такое право от
Аграрной) явно говорит о том, что государство планирует контролировать движение
зерна за пределы Украины.

  

А тем временем страна тихо, но уверено теряет не только рынки сбыта зерна, но и
репутацию надежого поставщика.
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